

Erstmalig in Deutschland: Internet-Fernsehübertragung einer Eislauf-Meisterschaft

Der Neusser Schlittschuh-Klub (**NSK**) war in diesem Jahr Ausrichter der "Offenen NRW-Landesmeisterschaft im Eiskunstlaufen und Eistanzen" mit internationalen Teilnehmern. Dies war aber sicherlich kein Ereignis, über das die deutschen Fernsehsender zur ‚Prime-Time‘ live berichten - zumal dann nicht, wenn zeitgleich in Turin die Olympischen Winterspiele stattfinden. Dank der Sponsoren **ARCOR** (der Nummer eins der alternativen Telekommunikations-Unternehmen im deutschen Festnetzmarkt) und der Firma **eSPECTRUM Internet-Solution GmbH** (einem mittelständischen Spezial-Unternehmen für Internet-Lösungen) war es aber möglich, dass Eltern, Freunde, Verwandte dieses Ereignis der „NRW Open Championships for Icedancing 2006“ aktuell und weltweit als so genannten ‚Live-Video-Stream‘ im Internet verfolgen konnten. Erstmalig wurde diese moderne Technik bei einer Eiskunstlaufveranstaltung in Deutschland bei der diesjährigen NRW-Open in Neuss eingesetzt. □